



Boletín Informativo del Centro de Enseñanza Media y Profesional "José Ruiz de la Hermosa,, de Daimiel (Ciudad Real)

CURSO 1953-54

Abril de 1954

AÑO II—NÚM. 2



**Excmo. Sr. Don Joaquín Ruiz Giménez, Ministro de Educación Nacional.**

En España se valora hoy en los hombres públicos una dimensión de su personalidad que antaño solía pasar un poco a la ligera: su capacidad humana.

Y dentro de ella, nada tan destacable como la ejemplaridad de una conducta y una acción política que, por ser desarrollada a la luz del sol claro y diáfano de una primavera que renace en nuestra Patria, se hace visible para todos los españoles.

La capacidad humana de nuestro Ministro de Educación Nacional, es de esa amplitud que a todos nos llega y en todos levanta un afán de emulación. Esto dicho, huelga ningún otro elogio.

Su mandato sobre la tremenda responsabilidad de orientar a un pueblo, como el español, en trance de emprender otras rutas, por los caminos de la cultura, se abrió en el momento en que el renacimiento económico e industrial imponía novísimas formaciones instrumentales en nuestra juventud, para que mañana puedan ser los técnicos y los especialistas que colaboren en el desarrollo progresivo de la riqueza nacional.

El Sr. Ruiz Giménez comprendió desde el primer instante de su mandato cual era la necesidad de esa moderna orientación que España necesitaba: elevar el nivel de las clases inferiores con la Escuela y arraigar entre los españoles esa nueva forma de la cultura, —magnífica intuición de nuestro Caudillo—, rescatando con ella a los Bachilleres fracasados por haber sido desarraigados de sus pueblos y de su ambiente, para que sepan fecundar con su trabajo la vida económica de sus comarcas.

El Sr. Ruiz Giménez quema sus mejores afanes en lograr para nuestra juventud esa formación técnica que hoy van esparciendo por la geografía de España los Institutos de Enseñanza Media y Profesional, que son la esperanza de un futuro seguro de riqueza y prosperidad.

«Estos Institutos Laborales o Centros de Enseñanza Media y Profesional no tratan sólo de crear obreros especializados; tratan, ciertamente, de dar preparación a nuestra población rural, puesto que fundamentalmente en centros rurales se han instalado. Tratan en primer término de formar unos hombres cabales y enteros, unos españoles de una pieza».

RUIZ GIMENEZ.

## SUMARIO

	Pág. s.
<i>Hechos y juicios (Editoriales).....</i>	2
<i>Prácticas en la Granja-Escuela de Daimiel .....</i>	3
<i>Crónica Nacional .....</i>	4
<i>El viaje de nuestro Director General a hispanoamérica.....</i>	5
<i>Vida del Centro.....</i>	6 y 7
<i>El Instituto Laboral y la Granja-Escuela.....</i>	8 y 9
<i>Legislación .....</i>	10
<i>La enseñanza agrícola en los Institutos Laborales, por Antonio Ayuso ..</i>	11
<i>La música como valor educativo, por J. Antonio M. de Almagro .....</i>	12
<i>Siembra de Dios, por Amable Donoso García.....</i>	13
<i>Notas informativas de la ciudad.....</i>	14
<i>Frente de Juventudes.....</i>	15
<i>El Instituto Laboral de Daimiel se denomina «José Ruiz de la Hermosa».....</i>	16